



DEPARTMENT FOR ENVIRONMENT, FOOD AND RURAL AFFAIRS  
SCOTTISH GOVERNMENT  
WELSH GOVERNMENT

Certificate number / Numéro du certificat

-----

**HEALTH CERTIFICATE FOR EXPORT OF REPTILES AND AMPHIBIANS TO FRANCE** / CERTIFICAT SANITAIRE POUR L'EXPORTATION DE REPTILES ET D'AMPHIBIENS VERS LA FRANCE

This certificate is based on the French official Model certificate titled: Document d'accompagnement pour l'importation et le transit sur le territoire métropolitain et dans les départements d'outre-mer de reptiles et d'amphibiens en provenance des pays tiers.

**Exporting Country** / Pays tiers d'expédition:  
UNITED KINGDOM

**Competent Issuing Authority** / Autorité d'émission compétente:  
ANIMAL AND PLANT HEALTH AGENCY (APHA)

**Export permit number (if necessary)** / N° de permis CITES Export (si nécessaire):

1. **Identification of the Animal(s)** / Identification des animaux:

|  |  |  |
|--|--|--|
| <b>Scientific name</b> /<br>NOM scientifique   |  |  |
| <b>Common name</b> / NOM<br>Commun   |  |  |
| <b>Country of origin</b> /<br>PAYS d'origine   |  |  |
| <b>Country of export</b> /<br>PAYS de provenance                                       |  |  |
| <b>Individual<br/>identification number</b> /<br>NUMERO D'IDENTIFICATION<br>individuel |  |  |

-----

|   |  |
|---|--|
| <b>Total number of animals</b><br>/ Nombre total<br>d'animaux |  |
|---|--|

2. **ORIGIN AND DESTINATION**/ Origine et destination

The animals listed above come from (establishment of origin, address, country)/ Les animaux visés ci-dessus sont expédiés de (établissement d'origine, adresse, pays):

Means of transport (indicate means of transport, vehicle registration number, flight number, as appropriate)/ par le moyen de transport suivant (nature, numéro d'immatriculation, numéro du vol ou le nom selon le cas:

**Name and address of consignor** / Nom et adresse de l'exportateur:

**Name and address of consignee** / Nom et adresse de l'importateur:

**Name and address of first destination** / Nom et adresse des locaux de première destination:

3. **Health Information** / Renseignements sanitaires

**I, the undersigned official veterinarian, hereby certify that the animals listed above meet the conditions below:**

Je soussigné, vétérinaire officiel, certifie que les animaux décrits ci-dessus répondent aux conditions suivantes:

**a) Originates from premises (establishment) under supervision of a veterinarian.**

Proviennent d'un établissement placé sous surveillance vétérinaire.

**b) Were examined on the day of loading and present no clinical signs of illness or suspicion of disease, especially integumentary lesions and are fit to travel.**

Ont été examinés le jour de leur chargement et ne présentent aucun signe clinique de maladie ou de suspicion de maladie et en particulier de lésions tégumentaires, et ont été jugés aptes au transport.

**c) That I have received from the owner or his representative a declaration stating that:**

Que j'ai reçu du propriétaire ou de son représentant une déclaration attestant:

**Until their arrival in French territory, the animals described above will have no contact with other animals of a lower sanitary status.**

Que jusqu'à leur expédition sur le territoire français les animaux décrits dans le présent certificat ne seront pas en contact avec des animaux ne présentant pas un statut sanitaire équivalent.

**All means of transport including containers used for animal shipment, in accordance with the international standards of animal transportation, will be thoroughly cleaned and disinfected beforehand with the following product:**

Que tous les véhicules de transport et conteneurs dans lesquels les animaux seront embarqués conformément aux normes internationales applicables au transport d'animaux vivants seront préalablement nettoyés et désinfectés avec le produit suivant:

**And are designed in such a way that animal droppings, litter or food will not drain or fall from the vehicle or the container during transportation.**

Et qu'ils sont conçus de telle sorte que les déjections, la litière ou les aliments ne puissent pas s'écouler du véhicule pendant le transport.

-----

**This certificate is valid for 10 days from the date of signature.**

Ce certificat est valable 10 jours à compter de la date de signature.

**Done at / Fait à ....., on / le.....**

.....

.....

**Name (in capital letters), title and qualification of the official veterinarian / Nom en lettres capitales, titre et qualification du vétérinaire officiel**

.....

**Official veterinarian stamp and signature /**  
Cachet et signature du vétérinaire officiel

**(the signature and stamp must be a different colour than the printed text) /**  
(la signature et le cachet doivent être d'une couleur différente de celle du texte imprimé)

**End of certificate / Fin du certificat**